

REPÚBLICAS BÁLTICAS

Tres maravillas del Patrimonio Universal

Atrapadas por una historia apasionante y rodeadas de poderosos vecinos, las tres Repúblicas Bálticas todavía viven bajo la euforia de la libertad. Y es que Estonia, Letonia y Lituania hace apenas 30 años que se independizaron de una URSS que estaba a punto de desaparecer. Atrás quedaban más de mil años de ocupaciones extranjeras, desde vikingos suecos, hasta comunistas de la antigua Unión Soviética, pasando por los príncipes de Kiev, los caballeros de la Orden Teutónica, los comerciantes de la Liga Hanseática, los caballeros de la Espada, los reyes de Polonia, los grandes duques de Lituania, los zares de Rusia, los alemanes de Prusia Oriental y los nazis del Tercer Reich. Pero, como suele ocurrir a menudo en todos los países que tienen una historia complicada, su patrimonio cultural es excepcional. Precisamente esto es lo que reconoció la UNESCO a mediados de los noventa cuando declaró el centro histórico de las tres capitales Patrimonio de la Humanidad. La arquitectura medieval de Tallin es única en el norte de Europa, las construcciones góticas, renacentistas y barrocas de Vilna inspiraron a los arquitectos de medio continente y la colección de edificios de Art Nouveau de Riga es una de las mejores del mundo.



SALIDA 17 de septiembre de 2026

1º Día – Barcelona – Vilna.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Vilna, vía Frankfurt. Después de aterrizar en la capital de Lituania iremos al hotel donde nos alojaremos. Esta noche saldremos a cenar a un restaurante local.

2º Día – Vilna – Trakai – Vilna.

Después de desayunar nos dirigiremos a Trakai, antigua capital del reino de Lituania. Esta ciudad histórica, situada en un bello paraje de más de 30 lagos, esconde la antigua residencia de los reyes y los duques del país. Durante la visita haremos un paseo en barco por el lago Galve que rodea al castillo, y desde el que tendremos bonitas panorámicas. Después de almorzar regresaremos a Vilna para conocer el casco antiguo de Vilna (UNESCO). Veremos la Catedral ortodoxa, contemplaremos la Torre de Gediminas, símbolo del país, la iglesia de Santa Ana y entraremos en la Universidad Antigua y conoceremos el barrio judío. También conoceremos el barrio artístico y bohemio de la ciudad, auto denominado República de Uzupis, donde veremos la escultura del Ángel, situada en la plaza central de este barrio y que representa la libertad e independencia de Lituania. Cena y alojamiento.

3º Día – Vilna – Kaunas – Klaipéda.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos a la ciudad de Kaunas, la segunda más importante de Lituania, conocida por su bonito casco histórico, donde se concentran algunos de los monumentos arquitectónicos antiguos más importantes como el castillo del s XIII, el antiguo Ayuntamiento, conocido como el *cisne blanco*, y el monasterio de los jesuitas. Durante el recorrido también pasearemos por la calle peatonal de Laisves Aleja, la más comercial de la ciudad. Almorzaremos y por la tarde saldremos hacia Klaipéda, ciudad portuaria de Lituania donde el mar Báltico se une con el río Dané. Al llegar pasearemos por su acogedor casco antiguo, con construcciones de madera que datan del s XVIII de estilo arquitectónico alemán. Cena y alojamiento en el hotel.

4º Día – Klaipéda – istmo de Curlandia – Klaipéda.

Esta mañana, después de desayunar, nos dirigiremos al istmo de Curlandia (UNESCO), una estrecha península que separa la laguna de Curlandia del mar Báltico, donde se encuentran las dunas de arena más altas del norte de Europa. Durante la visita disfrutaremos de unas panorámicas espectaculares y pasearemos entre acogedoras casitas de pescadores. Almorzaremos en un restaurante local y esta tarde conoceremos la mágica colina de las Brujas, un sendero en un bosque con esculturas de madera que representan personajes del folclore lituano y llegaremos al pueblo de Nida, el balneario lituano, desde donde subiremos a la Gran Duna para disfrutar de unas vistas impresionantes. Antes de regresar a Klaipeda visitaremos la Galería-Museo del Ámbar donde conoceremos la historia de esta piedra semipreciosa y su vinculación con esta región. Cena y alojamiento en el hotel.

5º Día – Klaipéda – colina de las Cruces – Rúndale – Riga.

Después de desayunar iremos a la colina de las Cruces, situada a 12 kilómetros al norte de Siulai, lugar de peregrinación de católicos lituanos. A continuación, continuaremos el viaje en dirección a la vecina Letonia. Después de almorzar iremos al Palacio de Rúndale, del siglo XVIII. Este palacio, del arquitecto Rastrelli, es el mejor ejemplo del barroco que se conserva en las tres Repúblicas Bálticas. Al finalizar la visita continuaremos la etapa y llegaremos a la capital de Letonia. Riga, la más grande y dinámica de las tres capitales bálticas y de fuerte influencia alemana, fue fundada en 1158 para facilitar a los comerciantes alemanes de Bremen, una de las grandes ciudades de la Liga Hanseática, un buen puerto en las costas orientales del mar Báltico. Cena y alojamiento en el hotel.

6º Día – Riga – Jurmala – Riga.

Después de desayunar iniciaremos la visita de la fascinante ciudad de Riga (UNESCO) paseando por la ciudad antigua. Todo el conjunto está dominado por las agujas de tres grandes iglesias: la de San Pedro (la más alta), la Catedral y la de Sant Jékab (la más sencilla). Contemplaremos el Castillo y viviremos el ambiente del Mercado central. Esta mañana descubriremos el *Jugendstil*, Art Nouveau en Alemania y países nórdicos, pues Riga está considerada uno de los más grandes tesoros modernistas de Europa gracias al prolífico trabajo de Mikhail Eisenstein, el gran arquitecto Art Nouveau de Letonia. Después de almorzar nos dirigiremos a la ciudad de Jurmala, un célebre centro termal formado por una serie de pequeños núcleos de casas repartidos a lo largo de 15 km de costa del golfo de Riga. Disfrutaremos de un relajante paseo frente las costas del Báltico y contemplaremos las tradicionales casas de madera, muchas de las cuales están catalogadas actualmente como Monumentos Nacionales. Acabadas las visitas regresaremos a Riga para cenar y descansar.

7º Dia – Riga – Pärnu - Kuressare.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos acercaremos a la isla de Saaremaa. Antes de llegar pararemos a Pärnu, antigua ciudad hanseática y universitaria dentro del territorio de Estonia, donde veremos sus iglesias barrocas, las casas de los siglos XVIII y XIX y la Torre Roja, único vestigio del sistema de fortificación de esta ciudad medieval. Desde aquí cogeremos el ferri que nos tiene que llevar a la isla de Muhu. Almorzaremos en un restaurante local antes de visitar Koguva, uno de los antiguos pueblos mejor conservados de Estonia. Continuaremos nuestro recorrido hasta Kuressaare visitando los molinos de viento del parque de Ingla, ya dentro de la isla de Saaremaa. Al llegar a Kuressaare cenaremos y nos alojaremos.

8º Día – Kuressaare – Tallin.

Desayunaremos y visitaremos el castillo medieval de Kuressaare, del siglo XIV, construido originalmente por la orden teutónica y que tuvo un importante papel como fortaleza episcopal. Actualmente acoge el museo de Saaremaa donde se celebran exposiciones sobre la historia, cultura y naturaleza de la isla. Al finalizar la visita cogeremos el ferri que nos volverá de nuevo al continente y llegaremos a Tallinn la capital de Estonia. Al llegar iniciaremos la visita de Tallinn (UNESCO) que fue fundada en 1219 por el rey danés Vladimír II, quien hizo construir el primer castillo sobre el Domberg, el promontorio rocoso que domina la ciudad. Comenzaremos el recorrido por el casco antiguo de la ciudad donde veremos exteriormente el castillo y palacio de Toompea, la Catedral Ortodoxa y la Catedral Luterana de Santa María del siglo XIII, uno de los edificios más antiguos de la ciudad. Subiremos al mirador para disfrutar de una bonita panorámica y seguiremos la visita paseando por la plaza del Ayuntamiento y la Farmacia del siglo XV. Cena y alojamiento.

9º Dia – Tallinn - Parque Nacional de Lahemaa - Tallin.

Después de desayunar saldremos hacia el Parque Nacional de Lahemaa, el más grande de Estonia. En este parque viven más de 200 especies de aves y 900 especies diferentes de plantas en un entorno de playas de arena vírgenes y bosques de pinos, donde destaca la mansión barroca de Palmse Manor y el pueblo de pescadores de Altja, de 400 años de antigüedad, y que nosotros conoceremos durante nuestra visita al Parque Nacional. Al acabar la visita almorzaremos y regresaremos a Tallin, donde al llegar conoceremos el mercado, situado en el barrio de Kalamaja, conocido por sus casas de colores de madera. Al finalizar la visita dispondremos de tiempo libre para acabar de disfrutar de la ciudad. Por la noche nos reencontraremos en el hotel para salir a cenar a un buen restaurante local.



10º Dia – Tallin - Barcelona.

Desayunaremos en el hotel y visitaremos la Ópera de Tallinn, edificio de estilo neoclásico con influencias del estilo Jugendstil. La Ópera es un centro cultural donde se preservan y promueven las ricas tradiciones de las artes escénicas de Estonia y uno de los edificios más ricos arquitectónicamente de la ciudad. Almorzaremos en un restaurante local, antes de trasladarnos al aeropuerto para coger el vuelo que nos llevará a Frankfurt, donde enlazaremos con el vuelo a Barcelona. Al aterrizar y una vez recogido el equipaje daremos por terminado el viaje, del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

3.850.- € (IVA incluido)

560.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos regulares de la compañía Lufthansa, clase turista. • Hoteles de 5***** estándar en Vilna, Riga y Tallin y de 4**** en Klaipeda y Kuressaare. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan en horario de vuelo. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de la ciudad de Vilna. • Visita de los jardines del Castillo de Trakai. • Paseo en barco por el lago de Galve. • Visita de la ciudad de Kaunas. • Visita de la ciudad de Klaipeda. • Visita al istmo de Curlandia. • Visita del pueblo de Nida y subida a la gran duna. • Visita de la colina de Las Cruces. • Visita del Palacio de Rundale. • Visita de Riga con entrada a la Catedral. • Visita de Jurmalas. • Visita de Parnü. • Visita de la isla de Muhu con el pueblo de Koguva. • Visita de la isla de Kuressaare. • Visita del Parque Nacional de Lahemaa. • Visita de la ciudad de Tallinn. • Visita de la Ópera de Tallinn. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consulteu-nos els requisits i la documentació necessària per viatjar i informeu-nos de qualsevol al·lèrgia o intolerància alimentària.

ASSEGURANÇA DE CANCEL·LACIÓ OPCIONAL:

Consulteu preus i condicions a les nostres oficines.

CONDICIONS DE RESERVA:

Dipòsit del 25% de l'import del viatge i la totalitat de l'assegurança de cancel·lació en el moment de formalitzar la reserva.

Pagament final a realitzar 30 dies abans de la data de sortida del viatge.